

HABLA GOEBBELS
La crisis en el Este y la guerra total

El bolchevismo amenaza al continente entero

BERLIN. — El doctor Goebbels, ministro de Propaganda del Reich, ha hablado ayer tarde sobre el tema «La crisis en el Este y la guerra total.»

La inmensa sala se hallaba abarrotada.

El doctor Goebbels, después de citar el último mensaje radiado de los combatientes de Stalingrado dijo:

«Un pueblo que posee fuerza suficiente para soportar y sobreponerse a tal desgracia, y aún de extraer de ella una fuerza suplementaria, es invencible. Creo que todo el pueblo alemán recibirá apasionadamente lo que le comunico esta tarde. Nosotros, los alemanes, estamos inmunitizados contra la debilidad y el abatimiento, por lo que los golpes y las desgracias de la guerra no hacen más que darnos una fuerza suplementaria y comunicarnos una firme

resolución y una actividad moral y combativa para imponernos a todas las dificultades y los obstáculos con aliento revolucionario.

No es el momento de decir todo lo que ha sucedido en el Este. Esto está reservado a un futuro, cuando se rindan las cuentas, lo que mostrará al pueblo alemán y a la opinión mundial que las desdichas acaecidas en las últimas semanas tienen una significación profunda y fatídica. El gran sacrificio heroico que nuestros soldados han hecho en Stalingrado tiene una importancia decisiva y heroica para todo el frente del Este. Y esto no está dicho en vano. El tiempo probará por qué.

Continúa explicando cómo el Ejército alemán se encuentra ante una tarea gigantesca y expone

Las tres tesis de nuestra lucha

Me dirijo principalmente a la opinión mundial, y proclamo, frente a ella, las tres tesis de nuestra lucha contra el peligro comunista en el Este:

Primera. Si el Ejército alemán no pudiera conjurar el peligro que amenaza del Este, el Reich, y con él casi toda Europa sería la presa del bolchevismo.

Segunda. La Wehrmacht y el pueblo alemán, secundado por nuestros aliados, tiene la única fuerza capaz de realizar el salvamento de Europa de esta amenaza.

Tercera. Todo retraso entraña un peligro. Es preciso obrar rápidamente y a fondo, si no, será demasiado tarde.

Sobre la primera tesis, el ministro hizo resaltar lo siguiente: «Desde siempre, el bolchevismo ha proclamado abiertamente su propósito de revolucionar no solamente Europa, sino el mundo entero y precipitarlo en el caos bolchevique. Este objetivo ha sido defendido práctica e ideológicamente desde la fundación de la Unión Soviética por parte del Kremlin.

El objetivo del bolchevismo es la revolución mundial y judía. Quieren llevar al caos al Reich y a Europa entera, para erigir sobre la desesperación de los pueblos que resultaría su tiranía internacional bolchevique y capitalista disfrazada.

No se puede pensar que el bolchevismo, si tuviera la ocasión de emprender su marcha victoriosa a través del Reich, se detendría en nuestras fronteras.

Si, por ejemplo, lord Beaverbrook declara que Europa debe ser entregada a la conducción de los Soviets y Brown, periodista norteamericano completa esta tesis con la información cínica que una bolchevización de Europa constituiría, probablemente, la solución de nuestro problema continental, sabemos muy bien lo que se quiere decir con esto.

Expresa luego la actitud del pueblo que no está dispuesto a entregarse al peligro bolchevique.

Goebbels continúa sus consideraciones sobre la decisión de luchar y las medidas adoptadas para lograr la victoria; terminando su discurso con la afirmación rotunda de seguir ciegamente al Führer en esta empresa.»

Quiérase o no se quiera, la vida del hombre sobre la tierra es milicia, trabajo, fatiga y continuo sufrimiento. Así lo anunció la eterna Sabiduría y es inútil que los hombres intenten sustraerse a esta ley inexorable que vino a sancionar la rebelión del hombre contra Dios.

Ya en la guerra de 1914-18, Wilson—guiado por la masonería—pretendió establecer la paz universal con sus famosos puntos, despreciando las normas del Vicario de Jesucristo; y para consolidar la paz se inventó aquel esperpento de Sociedad de las Naciones, desde cuyo establecimiento fueron multiplicándose los conflictos entre unos y otros pueblos hasta el formidable estallido de esta guerra horrorosa, que es el menús más solemne de la filosofía pacifista del hombre emancipado de Dios.

Ahora los émulos de Wilson, y sustentadores de sus principios democrático-laicos, están pregonando constantemente la paz en plena guerra, paz que se proponen asentar en cimientos sin ninguna consistencia, como no sea la arena movediza de los egoísmos y de las ambiciones condenadas por la moral católica, que es la que sólo ofrece sólidos materiales para la paz verdadera basada en la justicia y en la caridad de Cristo.

La vida es lucha. La esencia de la vida mortal es lucha, guerra casi sin tregua. Puede haber en algunos momentos pacíficos ráfagas de alegría y bienestar, pero serán accidentes sin realidad. Esta verdad, proclamada ya por Job y repetida y experimentada en distintas formas durante todos los siglos cristianos, es la marca imborrable de la condición humana. Por ello, si no se orienta la vida por derroteros de luz divina, será inútil cuanto invente el pacifismo democrático para asegurar una paz firme. Las pasiones se encrespan cuando menos se piense para precipitar a la humanidad en otra hecatombe mayor que la presente.

A la luz de estas evidentes realidades, puede juzgarse lo utópico y absurdo del pacifismo universal con el que pertinaces soñadores quieren engañar al mundo. Precisamente los hombres y los sistemas que más preconizan esa nunca vista paz universal fueron los que más luchas y guerras han causado a las naciones. Ahí están todavía cerca de nosotros, el liberalismo, el socialismo y el comunismo, que han entontecido a sus secuaces con la paz perpetua mientras no hicieron otra cosa que desencadenar guerras de Religión, de clases, de imperialismos proletarios, mercantiles, industriales, monetarios... No olvidemos el clamoreo con que se nos repitió que la guerra del 14 era la última de las guerras; que los catorce puntos de Wilson abrían la era de la paz eterna; que las luchas armadas habían terminado para siempre...

Sobre ese mentiroso sueño está la fuerte realidad, que nos grita perennemente: «Milicia es la vida del hombre sobre la tierra». Condenando esas falsas utopías, está la clarividente sentencia del Caudillo: «LA PAZ NO ES MAS QUE UN ACCIDENTE».

Avance de los soldados del Eje por las montañas de TUNEZ

El Cuartel General anglo-sajón anuncia que el enemigo ha ocupado Feriana, Sbeitla y Kasserine NO HA VARIADO LA SITUACION EN EL FRENTE RUSO

No exageramos ayer al contar a nuestros lectores la primera salida bélica del soldado yanqui por los campos de Túnez. Consideremos que Washington es quien confirma nuestra información anterior. Es natural que a los bisoños soldados yanquis les haya ocurrido lo que referimos. Una cosa es adiestrarse en la guerra en el suelo pacífico de los Estados Unidos y otra muy distinta pelear cara a cara a los «Stukas» germanos cuyo ruido es infernal, vomitando fuego horrible. ¡Cuántas sorpresas puede haber de estas, honorables Roosevelt! En fin habla Washington:

«Las tropas norteamericanas en Túnez central han sufrido un serio revés local al que no se debe quitar ni añadir importancia», ha declarado el secretario de Marina Knox. «Hemos perdido numerosos carros por la acción de los bombarderos en picado alemanes—añadido— y también hemos sufrido sensibles bajas. Este revés no era inesperado. Mientras el octavo ejército se reorganizaba y el primero estaba inmobilizado por el barro, Rommel pudo concentrar sus tropas contra las posiciones norteamericanas en Túnez central.»

Mirando al Africa
Estamos en las acciones previas de la gran batalla para la defensa por parte de unos de la región tunecina y por parte de otros para su conquista. Ya han llegado a la península italiana los primeros prisioneros anglosajones. Entre ellos están destacadísimos oficiales del Alto Mando democrático a quienes sorprendió la magnífica maniobra del gran Rommel. Craysonle «dormido» y se aventuraron a internarse en las montañas meridionales de Túnez. El caso es que numerosos oficiales anglo-americanos con sus respectivas asistencias de nacionalidad francesa han sido hechos prisioneros por el italo-germano cuando, en misión de Estado Mayor, reconocían las avanzadas. Tenían por misión la de completar el plan de ataque del yanqui por el sur. Al gran estratega africano no le importan las lluvias. Con la operación

sobre Gafsa, que prosigue, pues, Argemimo (estación yanqui) nos dice que continúa el avance de Rommel que a oeste tunecino ha ocupado, en amplio espacio, Feriana Sbeitla y Kasserine, se propone el alemán establecer por todos los lados sur-occidentales una línea adecuadamente sólida para contrarrestar cuando le sea posible la futura embestida del adversario.

El elemento civil de Túnez trabaja a retaguardia con febril actividad en unión de ingenieros militares. A todo lo largo de la línea se están abriendo pozos no profundos donde se colocan miles de ametralladoras. A continuación van los morteros cuyo alcance es ya de 3.300. En sus contraataques emplea actualmente el germano las piezas anticarro cuyo calibre oscila entre los 30 y los 88 milímetros y nuevos carros de 22 y 32 toneladas.

Leamos al «The Daily Telegraph»

periódico londinense que debe saber muy bien lo que ocurre en Túnez: «Rommel, hay que admitirlo, ha efectuado una retirada bastante hábil, mientras que, gracias al corto paso marítimo y aéreo de sólo 60 millas, von Arnim ha concentrado ya en la región tunecina fuerzas que se calcula ascienden a 75.000 soldados, evidentemente de buena calidad. El primer paso que han de dar estos jefes para realizar sus planes, será el de reunir las tropas, lo que se comprueba por el actual empuje del «Eje» en la región de Pont du Fahs.

En la región tunecina, el barro, imposible de describir, persiste hasta fines de Febrero, por lo que las operaciones que allí se realicen se verán posiblemente limitadas a ir buscando posiciones, hasta que el barro empiece a secarse. La campaña fuerte dependerá de quien tome la delantera.

Los bombarderos del «Eje» tienen sus bases en los amplios aeródromos de Sicilia y de Cerdeña, por no mencionar los de sus bases avanzadas de Lampedusa y Pantelleria, y sus aviones de combate en los aeródromos permanentes franceses de la llanura tunecina.

mientras que nuestras fuerzas aéreas han de operar en gran parte, partiendo de terrenos de aterrizaje improvisados entre ceno y colinas.

Además, las líneas de comunicación del «Eje», por mucho que las hostigamos con aviones y submarinos, son tan breves y se encuentran tan cómodamente recogidas bajo la protección aérea, que no podemos interceptarlas, mientras que las de nuestros Ejércitos primero y octavo son muy largas.

Estos son los factores con los que cuentan Rommel y von Arnim, para tomarse la delantera.

Italia firme en la defensa de Túnez

Italia concreta silenciosa y ardorosamente todas las energías. Túnez ha de ser defendido a toda costa, a prueba de todos sacrificios sin ahorrar hombres ni medios. Sobre el territorio de la Resistencia se revelará todo el poder defensivo de Italia, y a los resultados habrá que esperar para cualquier pronóstico definitivo. Algún colega alemán escribía hace poco tiempo: «Para Italia la cuestión del Mediterráneo tiene un carácter vital y un éxito de estrategia británica la alcanzaría directamente sobre el corazón». Hay que defender a toda costa la otra orilla, única manera de garantizar la seguridad metropolitana. Este es el actual pensar del italiano.

La Historia sigue repitiéndose allí donde la Geografía manda titánicamente. Hace cuatro siglos que Gonzalo de Córdoba, después de barrer al francés del reino de Nápoles, iniciaba sus gestiones con el jaque de Trípoli para abrir paso a la penetración del español. Porque sin la otra costa, el Gran Capitán no se sentía seguro. ¡La otra costa! He ahí el secreto de las legiones romanas sobre Africa y las decisiones de todos los Gobiernos que desde la unidad italiana hasta Mussolini, han impuesto el Africa como única razón suficiente de garantía. No queda más que Túnez, obtenido impensada y desesperadamente. Y allí ha de aferrarse el destino de Italia. Nápoles, Palermo, Milán y vías férreas sufren la acometida de las es-

cuadrillas norteamericanas. El general Eisenhower quiere actuar sobre el factor psicológico y el «crescendo» de la ofensiva aérea tantea el paisaje de Italia mientras se acerca la primavera. Daños ingentes y dolorosas cifras de víctimas se amontan sobre los partes oficiales del ejército italiano; a la indiscreta luz de la luna—nos dicen de Roma—que favorece a la observación enemiga sobre las costas y ríos de Italia, ha sucedido hoy un temporal «piadoso» de lluvias que deja una esperancilla de pausa en los bombardeos. Mientras tanto el noble y sufrido hijo de Italia ultima los preparativos de la defensa pasiva y sigue recogiendo arena a la puerta de cada casa.

La campaña contra el diablo ruso.

No ha variado la situación en el frente anticomunista. Después de la evacuación de Jarkof prosiguen las luchas en este sector, en las inmediaciones de la ciudad, con la misma violencia.

El brusco cambio de tiempo—se han registrado temperaturas de diez grados sobre cero— contribuye a dificultar los movimientos, ya que el deshielo ha motivado un espeso barro. Lleve los dos últimos días y la niebla dificulta la intervención de la Luftwaffe.

Los soviets en su ataque contra Jarkof, han sufrido bajas extraordinariamente elevadas, ya que las masas de atacantes bolcheviques han sido expuestas, sin consideración, al fuego concentrado de las armas pesadas alemanas. De otros sectores del frente fueron retiradas numerosas formaciones bolcheviques para concentrarlas en la lucha de Jarkof.

Más arriba, región de Kursk ha sido rechazado el ruso que intenta adentrarse en el noroeste, con Orel como objetivo.

En el Cáucaso occidental los ataques contra la parte septentrional de la cabeza de puente alemana han sido también detenidos y empujados el enemigo en el sector de Novorossiisk, hacia las costas. No amengua la presión tampoco en

«LA CAMPAÑA SUBMARINA ALEMANA, LA MAS DEVASTADORA QUE HA CONOCIDO EL MUNDO.»

«Siempre hay en el Atlántico unos cien sumergibles en lucha activa»

NUEVA YORK.—«La actual campaña submarina alemana es la más devastadora que ha conocido el mundo», ha dicho el vicealmirante Andrews, jefe del sector de costas, en un discurso pronunciado en el acto de entrega de despachos a 1.270 nuevos alféreses de Marina. Añadió que Alemania tiene siempre unos cien submarinos en lucha activa dentro del Atlántico. «Alemania—terminó diciendo—construye veinte sumergibles al mes, cifra que nosotros no hundimos.»—EFE.

Sabotajes de voluntarios rusos al ejército soviético

BERLIN.—Al oeste de Vorochilovgrado, nuevos ataques del enemigo, precedidos de violento fuego artillero y realizados por masas de infantería contra las posiciones alemanas situadas en unas lomas, han hallado en los valles sangriento final gracias a la barrera establecida por los cañones alemanes de todo calibre. El sector septentrional, donde los reiterados ataques contra la línea que va desde la orilla meridional del Ladoga hasta el Volchof han sido nuevamente rechazados, con pérdidas importantes para los rojos en hombres y material.

Una iglesia y una cripta de los Caídos en Santa María de la Cabeza

Un mausoleo en memoria de Manuel Siurot en Huelva

ANDUJAR.—El último domingo de mayo, fijado para la celebración de las fiestas de Nuestra Señora de la Cabeza, aplazadas por coincidir con Semana Santa, se hará entrega oficial de la iglesia y cripta de los Caídos, en honor de los que defendiendo a España cayeron en este sagrado recinto luchando por ella.

En memoria de Siurot

HUELVA.—El Ayuntamiento ha aprobado en su sesión de hoy una propuesta del ex gestor señor Díaz Castro, sobre el proyectado homenaje que el Municipio tributará al pedagogo onubense Manuel Siurot. En dicha propuesta se sugiere que la fecha del descubrimiento del mausoleo a Manuel Siurot sea la del 27 del presente mes, en la cual se cumple el tercer aniversario del fallecimiento del insigne pedagogo.

También se propone que se invite a los actos que con tal motivo se celebrarán a las Corporaciones de Sevilla y Palma del Condado.—(Cifra.)

Si el turista tiene mucho que aprender y no poco que sentir noblemente, visitando a Compostela, más aprende y más siente de grandezas eternas y de glorias históricas el peregrino jacobino. Como peregrino, debe acudir este año todo español no impedido al paternal llamamiento que desde su trono terrenal a todos dirige el Apóstol Santiago.

«LA CAMPAÑA SUBMARINA ALEMANA, LA MAS DEVASTADORA QUE HA CONOCIDO EL MUNDO.»

«Siempre hay en el Atlántico unos cien sumergibles en lucha activa»

bre. La extraña falta de apoyo de elementos blindados a esas tan vanas cuan reiteradas tentativas de penetración bolchevique son consecuencia inmediata de lo extraordinario de las pérdidas rojas en carros de asalto en este sector, y en segundo término, del descarrilamiento y destrucción de un tren blindado de transporte, debido, en unión de otros actos de sabotaje, a un grupo de voluntarios rusos civiles que están operando ahora en esa parte de la retaguardia bolchevique. Los voluntarios han hecho un tremendo revoltijo con los cuarenta vagones cisternas del tren y los railes de las vías, que los soldados de ingenieros soviéticos acababan de restablecer con el ancho ruso.—EFE.

El Pontífice se informa sobre los daños de Nápoles

CIUDAD DEL VATICANO, 18.—Su Santidad el Papa ha recibido en audiencia privada a los duques de Ancona, con quienes conversó largo rato. El Sumo Pontífice también recibió la visita del Arzobispo de Nápoles, monseñor Alicata, que le informó sobre la extensión de los daños causados en su diócesis por el último ataque aéreo británico. Su Santidad envió su bendición apostólica a los napolitanos.—EFE.

Departamentos oficiales

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila
Circular núm. 26

El excelentísimo señor comisario general de Abastecimientos y Transportes me envía la siguiente Circular:

Circular número 367 por la que se anulan las 296 y 306 sobre concesión de azúcar y pulpa a los cultivadores de remolacha y caña de azúcar por cada tonelada entregada para la campaña 1943-44.

Excelentísimos señores: Con objeto de estimular el cultivo de remolacha esta Comisaría General ha tenido a bien disponer lo siguiente:

1.º Para la próxima campaña azucarera, el azúcar que se entregará para los cultivadores de remolacha se cifra en las siguientes cantidades:

a) El cultivador que contrate con la azucarera menos cantidad de remolacha que el pasado año percibirá por cada tonelada de remolacha un kilo de azúcar, siempre que entregue la totalidad de lo contratado.

b) Si la cantidad contratada fue igual que la del año pasado e hiciese entrega de su totalidad, percibirá dos kilos de azúcar por cada tonelada de remolacha.

c) Si la cantidad contratada fue mayor que la del año anterior y se hiciese entrega de la totalidad, percibirá dos kilos de azúcar por tonelada hasta completar la cifra del año anterior y cuatro kilos por tonelada de las que excedan a dicha cifra.

d) Los cultivadores que contraten por primera vez remolacha y haya sido obtenida en terrenos sin cultivar en las cuatro campañas anteriores se les entregará a razón de cuatro kilos. Se exceptúan los cultivadores acogidos a la circular número 281, de reserva para industria, que percibirán, como máximo, el cupo que el Sindicato u organismo oficial que corresponda señale como normal con arreglo a su capacidad en forma de ocho horas.

e) Aquellos que contraten por primera vez y no estén incluidos en el apartado d), así como los que entreguen remolacha sin haber contratado previamente con las Azucareras, percibirán dos kilos por tonelada.

f) A todo el que entregue menos cantidad que la contratada se le concederá tan solo medio kilo de azúcar por tonelada entregada.

Art. 2.º La concesión de azúcar se efectuará sin limitación de tonelaje de remolacha entregada en el caso marcado en el apartado c). En los demás casos la limitación será de 200 toneladas.

Art. 3.º Además de lo dispuesto en los artículos anteriores, a todo cultivador que entregue cantidad mayor a la contratada percibirá por cada tonelada cuarenta kilos de pulpa seca, reduciéndose la cantidad a veinte kilos para todos aquellos cuyas entregas sean inferiores a dicha cantidad contratada.

Art. 4.º Los cultivadores de caña de azúcar disfrutarán igualmente de los beneficios establecidos para los de remolacha en los artículos primero y segundo.

El gobernador civil, *Alejandro Álvarez López-Baños*.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Reposo Municipal

Plaza de la Victoria

Lista de números premiados del CUPON PRO CIEGOS, correspondiente al sorteo celebrado el día 18 de febrero de 1943:

Premiado con 25 pesetas el número 541.

Premiados con 2'50 los números 041; 141; 241; 341; 441; 641; 741; 841; 941.

Delegación Provincial del Frente de Juventudes

Servicio de Cultura y Arte

Competición Nacional de Rondallas

Creadas recientemente una serie de rondallas en el Frente de Juventudes y existiendo anteriormente un creciente número de ellas, es necesario dar una muestra de su preparación en una primera competición que puntuará en conjunto para la concesión del Trofeo de S. E. el Caudillo de España.

Abarcará esta competición los aspectos provincial, de sector y Nacional con arreglo a las siguientes normas:

1.ª Todas las rondallas organizadas pertenecientes a esta Delegación Provincial, previa comunicación concurrirán a ésta (Telares 3) a fin de actuar ante el Jurado, quien procederá a la selección de la que considere más meritoria para asistir en representación de la Provincia a la competición de sector.

2.ª Tratándose de selección a la vez que organización, no se exigirá la ejecución de una obra determinada, sino de libre elección de los concursantes, quienes, por lo anteriormente expuesto, podrán concurrir en organización, si esta existiese o individualmente a fin de organizar a la que haya de representar a la Delegación si no hubiere ninguna o estuvieren compuestas por elementos deficientemente preparados.

3.ª La rondalla elegida o bien la que se forme, representará a la Provincia en la competición de sector que tendrá lugar en nuestra capital el día 19 de Marzo próximo y el cual estará integrado por las provincias de Palencia, Valladolid, Segovia, Soria, Salamanca y Avila.

4.ª Por cada sector será elegida una rondalla que tomará parte en la competición Nacional de Salamanca el día 2 de Mayo y en la que será adjudicado el Trofeo de S. E. el Caudillo.

Recuerdo a las Jerarquías, Asesores e Instructores dependientes de esta Delegación, la máxima actividad, conducente a hacer resaltar en nuestra capital el entusiasmo por esta manifestación, exponente de formación, del arte, y del potencial formativo y de capacitación de las juventudes.

Asimismo, ordeno a los camaradas de las Falanges Juveniles de Franco, cuya afición por la música les haya llevado a la ejecución instrumental, representen al concurso provincial, base de la competición de sector y nacional.

APRENDA a ESCRIBIR a máquina sin mirar al teclado

Clases de Mecanografía sobre máquinas Underwood, con teclado universal. Indicado para oposiciones

Alonso y Reig

Duque de Alba, 6. Teléfono 369

AVILA

El bien para todos

Para cosechar huevos procurese una sola raza bien seleccionada. Lo conseguirá si compra un buen reproductor. Su precio 150 pesetas uno; huevos para incubar a 2,50 pesetas uno, o pollitos de un día a cinco pesetas uno.

Los pedidos con anticipación. Saca de pollitos todos los martes.

Raza LEGHORN BLANCA

Travesía de San Andrés, 8.

GRANJA CASTELLANA

Avila.—Tip. y Enc. de Senén Martín

Fiscalía Provincial de Tasas

Por transporte clandestino de harina de trigo ha sido sancionado el vecino de San Juan de la Encinilla, Narciso Alvarez Jiménez, con multa de mil pesetas, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de la mercancía a la que se ha dado el destino legal.

—Por venta de carne a precios abusivos ha sido sancionado el vecino de Piedralaves, Mariano Garcia Sánchez, con multa de dos mil pesetas y cierre del establecimiento durante tres meses.

—Por venta de tabaco a precios abusivos ha sido sancionado el ve-

cino de esta capital, Nicolás Martín Sanchidrián, con multa de mil pesetas y prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses.

—Por venta de carne a precios abusivos han sido sancionados los vecinos de Piedralaves, Jerónimo Antequera y Francisco Sánchez, con multa de mil pesetas al primero y tres mil al segundo, y cierre durante tres meses de sus establecimientos.

—Por transporte clandestino y sin guía de circulación de arroz ha sido sancionado el vecino de Madrid, Pedro Muriel Muñoz, con multa de mil pesetas, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de la mercancía a la que se ha dado el destino legal.

Vida sanitaria

Oposiciones

La Dirección General de Marruecos y Colonias convoca oposición para proveer en propiedad 18 plazas de Médicos del Cuerpo de los Servicios Sanitarios de la Zona de Protectorado de España en Marruecos dotadas con el haber anual de 7.200 pesetas de sueldo, 7.200 de gratificación, más 2.500 de intervenciones más la gratificación de residencia y familia que le corresponda. Las instancias dirigidas a su excelencia el Alto Comisario serán presentadas en la Alta Comisaría de España en Ma-

Alcaldía de Arenas de San Pedro

SUBASTAS DE MADERAS

El día diez del próximo marzo, a las horas que a continuación se expresan se celebrarán en el Salón de Sesiones de esta Casa Consistorial, las subastas para los aprovechamientos de maderas, procedentes de secos por incendios en el monte de estos Propios, núm. 3 del Catálogo, que también se indican.

El tiempo de duración de los contratos es el de un año forestal a partir del día de la entrega de los árboles que se subastan.

Los pagos se harán en la Depositaria de este Municipio en cuatro plazos iguales con vencimiento el primero a los diez días a partir del siguiente de la aprobación definitiva de la subasta, el segundo el día quince de junio, el tercero el día quince de agosto y el cuarto y último el quince de noviembre, todos del corriente año.

El modelo de proposición y demás condiciones generales de las subastas, se publican en el anuncio que con esta misma fecha se envían para su inserción en el Boletín Oficial de la provincia.

Los pliegos de condiciones estarán expuestos al público en la Secretaría del Ayuntamiento todos los días laborables durante las horas de oficina, hasta el momento de la subasta inclusive.

Subastas

1.ª De 794 pinos y 770 rollos (196'397 metros cúbicos de madera), a los sitios de Lands, Brezo y Cortaderos. Tipo de tasación, 13.745'69 pesetas. Depósito provisional, 687'28 pesetas. Hora de la subasta, las doce.

2.ª De 887 pinos y 386 rollos, (303'885 metros cúbicos de maderas), a los sitios de Quejos. Tipo de tasación, 24.310'80. Depósito provisional 1.215'54 pesetas. Hora de la subasta, las trece.

Arenas de San Pedro a 1 de febrero de 1943.—El alcalde, *D. Rodríguez*.

GRANDES EXISTENCIAS
Y VARIADO SURTIDO DE

ARADOS DE NORIAS DE PRENSAS DE TRILLADORAS DE AVENTADORAS DE CALZOS Y BUJES DE EN LA FUNDICIÓN DE

ALAJOS

Sección religiosa

Día 20. Sábado.—Santos Tiranón, Silvano, Peleo, Nilo, Eleuterio, Sadot, obs.; Zenobio, pb., Patamio, Nemesio, mártires; León, Euquerio, obs.
La misa y oficio divino son del sábado, de la Virgen, con rito simple y color blanco.

Rosario

La Santa.—Por la tarde, a las siete, rezo del Santo Rosario, ejercicio y visita a la Santa.

Rosario en la Soterraña

San Vicente.—Todas las tardes a las siete, se reza el Santo Rosario en la Cripta Capilla de la Santísima Virgen.

Cultura religiosa

Beneficios temporales de la Religión Católica

II. Beneficios de la doctrina de Cristo.—Ayer vimos en qué estado se hallaba el mundo cuando el Hijo de Dios se hizo hombre y predicó en la tierra la doctrina más santa, la más dulce y consoladora, la más caritativa, la verdadera doctrina pacificadora de las pasiones rebeldes, de los odios y rencores humanos, de las guerras sangrientas y fratricidas, la doctrina, en fin, que hizo a los hombres perdonarse como hermanos, amarse como amigos verdaderos, servirse mutuamente como favorecidos y esperar con dulce seguridad una gloria eterna, que premie los trabajos ineludibles de esta vida terrena...

Mostró a los vencedores una justicia más alta que los había de juzgar, premiar o castigar, con la misma vara fabricada por su clemencia o su venganza...

Enseñó a los ricos a estimar y amar en el pobre a Jesucristo mismo, que responderá de los agravios o beneficios en el pobre recibidos...

Mostró a los amos un dueño soberano universal, que observaba y anotaba sin falta en el libro de la cuenta final hasta el último cuadrante de su administración...

DESDE MUÑEZ

SANTA MISION

Insignificante fué el nacer de este pueblo e igualmente insignificante es el vivir del mismo; allá por los tiempos medievales, cuéntase que un señor llevó seis familias para que trabajaran sus tierras a ese rincón del Valle Ambles, que hoy lleva el nombre de Muñez. Hoy esas familias han ido multiplicándose hasta componer una población de doscientos y pico de habitantes; pero si bien ha ido en aumento su número, las condiciones en que nació el pueblo apenas han variado, hasta tal punto que parece increíble que en una nación tan católica como España pueda haber un núcleo de población como el citado que carezca hasta de una pequeña ermita en donde sus vecinos se puedan reunir para rendir culto a su Creador. Y no se crea que los abandonados en el alma han sido más afortunados en cuanto al bienestar material pues carecen de todo lo indispensable para crearse un mínimo bienestar. Dista tres kilómetros de la cabeza de Municipio, ya que es un agregado de Muñana, a cuya iglesia se ven obligados los fieles a acudir para la recepción de los Santos Sacramentos y oír la Santa Misa, por la dificultad del camino, se ven imposibilitados, muchas veces, de cumplir sus deberes religiosos, con la asiduidad que sería su deseo, y a pesar de los esfuerzos que con sus frecuentes visitas realiza el párroco, no pueden llegar a ellos los beneficios de la Religión de Cristo, en la medida que los pueblos más afortunados que tienen su templo o ermita...

Mostró a los hombres una mujer ideal, purísima, inmaculada, heróica, mártir, nuestra Madre y redentora, en quien había de ser dignificada, respetada y honrada la mujer de los dos los tiempos...

Elevó la inteligencia del hombre purgándola de sus errores groseros y habilitándola para caminar por los dilatados horizontes de la vida sobrenatural, iluminada y guiada por los resplandores de la fe...

Dignificó la voluntad con los mandatos divinos y con la fuerza de la gracia...

Consagró el cuerpo del hombre convirtiéndolo en templo y morada de Dios con la Sagrada Eucaristía...

Mitigó y endulzó los trabajos de esta vida terrena con la esperanza de una gloria eterna...

He aquí en breve resumen los beneficios que la sociedad ha recibido de Jesucristo; todo eso y mucho más da de sí como fruto santísimo la práctica de la doctrina cristiana. Oid un ejemplo: En tiempo de la revolución francesa (1793) fué prohibido el culto católico por los gobernantes de Francia. Pero resultó que desde ese momento nadie tuvo segura su propiedad ni su vida. Esto hizo pensar al principal caudillo de la revolución, al feroz Robespierre, quien declaró solemnemente que tal estado de cosas no podía continuar más y que «si no hubiera Dios era necesario inventarle para poder vivir». Entonces cerró la Convención (1794) y declaró públicamente: «Que en verdad existe Dios y que el alma del hombre es inmortal». Y permitió el culto católico para que las pasiones humanas fueran reprimidas y los hombres fueran hombres y no animales feroces. «El Gobierno que persigue a la Religión se hace reo de lesa patria». Esto se vió obligado a decir el feroz Robespierre después tan sangrientas pruebas; y en verdad que no las necesitaba para conocer sus resultados si hubiera oído con humildad la voz de la Santa Iglesia.

F. Ricio.

Por eso para estos vecinos de Muñez han sido los días más felices de su vida los de la Santa Misión. Existe en dicho pueblo una escuela cuyo local, previo acuerdo del párroco, maestro y misioneros, quedó convertido en capilla provisional en donde celebrarse los actos misionales. Desde el primer momento fué total la asistencia de estos fieles que ávidos de escuchar la palabra divina no negaron sacrificio, dejando sus quehaceres ordinarios para exteriorizar su fervor religioso en esta ocasión. Indescriptible fué la emoción de estos católicos y sencillos hijos de Muñez al poder por vez primera en su vida oír en su mismo pueblo la Santa Misa y recibir a Jesús Sacramentado, cosa que sus antecesores no tuvieron la dicha de presenciar y conseguir. De aquí ha tomado cuerpo la idea ya lanzada en diferentes ocasiones de convertir la escuela en capilla-escuela mediante una sencilla obra que en nada alteraría su forma y dimensiones actuales, pero como ni aún para esto se cuenta con recursos suficientes el cronista hace un llamamiento a las almas piadosas a fin de que coadyuven a la realización de este soñado proyecto con el que tanto bien se haría a estos sencillos y fervorosos campesinos.

Luis Pérez.

Maestro Nacional.

NUEVO TALLER DE REPARACIONES RADIO-ELECTRICAS

Rodríguez y Sáez

CESTEROS núm. 3

[Mecánicos competentes]

Torrón FOTOGRAFO

Entrada 7.—AVILA

Médico, cuya presentación no merece en nada de la suntuosa y amena que tenía antes de la guerra.

Servicio de la Oficina de Información Sanitaria «IBYS».

Lea usted «EL DIARIO DE AVILA»

INFORMACION DE GUERRA

PARTES OFICIALES DE TODOS LOS FRENTES

Parte africano alemán

BERLIN, 18.—«En el norte de Africa las operaciones de ataque emprendidas hace varios días han continuado con éxito. Formaciones aéreas intervinieron en los combates de tierra y ocasionaron sensibles pérdidas al enemigo en armas pesadas y vehículos motorizados. Al oeste de Argel una formación de bombarderos alemanes ha hundido un mercante adversario de 8.000 toneladas y ha averiado otro del mismo desplazamiento. En el mar Egeo, un cazasubmarinos alemán ha derribado dos aviones torpederos ingleses y ha averiado tan gravemente a un tercero que se le puede considerar como perdido.»—EFE.

Parte italiano -

ROMA, 18.—«Las tropas del Eje han ocupado nuevas posiciones en Túnez y han rechazado los ataques que, con apoyo de elementos blindados, realizaba el enemigo. Cuatro aviones adversarios han sido derribados, tres de ellos por la D. C. A. y uno por los cazas. Al norte de Argel los bombarderos alemanes atacaron un convoy escoltado enemigo y hundieron un vapor de 8.000 toneladas y averiaron otro del mismo tonelaje. Bombarderos norteamericanos han arrojado bombas explosivas e incendiarias sobre Cagliari, Quarto, Santa Elena y Gonnosfanadiga. Han causado daños de importancia en los edificios y víctimas en la población civil. El número de muertos se eleva a 100 y el de heridos a 275. Nuestros cazas derribaron tres aparatos enemigos, uno cerca de Sanasi, otro cerca de Maramines y el tercero al oeste de la isla de San Pedro. Han sido capturados doce aviadoreos adversarios, que se lanzaron en paracaídas. Frente a Catania fué derribado un Spitfire por un bombardero italiano.»—EFE.

Comunicado británico

EL CAIRO, 18.—«Nuestras tropas han proseguido su avance hacia el oeste y ayer nuestros elementos avanzados alcanzaron Medenina. En el sector meridional nuestras patrullas actuaron en la zona de Fum Tathune. El mal tiempo entorpeció de nuevo las operaciones aéreas sobre el teatro de batalla. Durante la noche del 16 al 17 de febrero, nuestros bombarderos pesados han atacado el aeródromo y puerto de Herakleion, en la isla de Creta; dos incendios se declararon en las instalaciones del aeropuerto. Cinco trenes fueron atacados la misma noche por nuestros aviones en Sicilia. Dos de las locomotoras de los referidos convoyes quedaron envueltas en llamas. Aviones de la base aérea de Malta atacaron un convoy automóvil enemigo en Túnez. Ocupación de Feriana, Sbeitla y Kasserini»

ARGEL, 18.—El Cuartel general aliado en Africa del Norte comunica:

SE ARRIENDAN

pastos de invierno para ovejas, 200 cabezas en la dehesa de Albornillo. Para tratar en la misma (jurisdicción de Sanchorreja).

Madera pino

rollo y leña seca compro vagones. Escribid: Apartado 724. Madrid.

200 MILLONES

de conejos sacrifica anualmente la peletería. Criemos conejos, gallinas y abejas, que cuestan poco y producen mucho. CATALOGO GRATIS. E. Villegas Arango. Calle Dolores Romero, 14. Madrid.

«En Túnez meridional los combates tuvieron carácter local. Elementos avanzados del enemigo ocuparon Feriana, Sbeitla y Kasserine. Nuestros cazas desplegaron mucha actividad en esta región. Bombarderos medios y pesados atacaron aeródromos enemigos en Cerdeña; cuatro cazas del Eje y un hidroavión italiano fueron derribados. Cinco de los nuestros no regresaron. Por la noche varios aparatos enemigos bombardearon la región de Argel. Hay que registrar víctimas y daños materiales.»—EFE.

El Eje alcanza El Djerid

BERLIN, 18.—Las formaciones rápidas alemanas e italianas han alcanzado, en su avance a través de la zona meridional de Túnez y en dirección sudoeste, hacia la orilla occidental del río Mamparo, la localidad de El Djerid. Numerosas poblaciones y oasis han sido evacuados por las tropas norteamericanas. Los ataques de diversión efectuados por las tropas norteamericanas contra el ala septentrional de las tropas del Eje han fracasado. Las formaciones de patrulla del Eje que han explorado la región de este sector del frente, en dirección oeste y norte, han encontrado amplios territorios completamente abandonados por el enemigo. La impresión es que el comandante en jefe norteamericano ha considerado preciso retirar sus tropas hacia posiciones más protegidas en Tebessa.»—EFE.

Parte alemán del Este

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 18: «Han fracasado los asaltos enemigos en la región montañosa del Cáucaso occidental y en el sector de Krasnodar. En todos los puntos fué rechazado el adversario. En el curso de un ataque efectuado por fuerzas alemanas, al sur de Novorossiisk, el enemigo ha sido rechazado hacia la costa. Continúan los combates en la región comprendida entre el mar de Azof y la zona situada al sudeste de la ciudad de Orel. La ciudad de Jarkof ha sido evacuada por nuestras tropas, después de haber sido destruidas metódicamente todas las instalaciones militares. Al sur de la ciudad, los tanques alemanes han dispersado, en un contraataque, a un regimiento enemigo. La aviación ha atacado en oleadas sucesivas en la región de Jarkof, a las tropas de choque y columnas en marcha del adversario. Numerosos ataques y presiones efectuados por el enemigo en la región situada al norte de Kursk han fracasado, con graves pérdidas para los bolcheviques. En la batalla defensiva del sur del lago Ladoga, nuestras tropas han derrotado al enemigo y han rechazado a las fuerzas armadas de éste, que intentaban, en vano, penetrar en las posiciones alemanas. El adversario ha perdido de nuevo 38 tanques y ha sufrido graves y sangrientas pérdidas.»—EFE.

La ciudad de Jarkof ha sido evacuada por nuestras tropas, después de haber sido destruidas metódicamente todas las instalaciones militares. Al sur de la ciudad, los tanques alemanes han dispersado, en un contraataque, a un regimiento enemigo. La aviación ha atacado en oleadas sucesivas en la región de Jarkof, a las tropas de choque y columnas en marcha del adversario. Numerosos ataques y presiones efectuados por el enemigo en la región situada al norte de Kursk han fracasado, con graves pérdidas para los bolcheviques. En la batalla defensiva del sur del lago Ladoga, nuestras tropas han derrotado al enemigo y han rechazado a las fuerzas armadas de éste, que intentaban, en vano, penetrar en las posiciones alemanas. El adversario ha perdido de nuevo 38 tanques y ha sufrido graves y sangrientas pérdidas.»—EFE.

La Luftwaffe causa graves pérdidas a los soviets

BERLIN, 18.—La Oficina Internacional de Información comunica en relación con la situación en el frente oriental: «Aviones de bombardeo en picado y escuadrillas de caza, han apoyado con eficacia la actuación de las fuerzas alemanas de tierra del sector occidental de Jarkof y han destruido emplazamientos artilleros, columnas de camiones y formaciones de infantería y tanques en marcha. Un importante contingente enemigo que avanzaba hacia una línea de aprovisionamiento alemán, fué dispersado por medio de un ataque llevado a cabo por bombas de gran calibre. El grueso de la formación fué objeto de un eficaz bombardeo llevado a cabo por aviones antitanques. Las columnas soviéticas de aprovisionamiento han estado continuamente bajo el intenso fuego de los aviones alemanes operando en vuelo rasante. En un punto los granaderos alemanes penetraron en las trincheras bolcheviques y destruyeron 72 fortines instalados a lo largo de cinco kilómetros. El grupo germano regresó a sus líneas con 500 prisioneros. Seis tanques y 40 vehículos fueron asimismo destruidos en la acción. En el sector de Toropez, aviones enemigos Ju 88 lograron alcanzar de lleno con sus bombas varias estaciones férreas. Las columnas soviéticas

Parte húngaro

BUDAPEST, 18.—Se publica una información oficial del Alto Mando húngaro sobre la batalla invernal en el Este. En varios sectores—comienza diciendo—los combates se han estabilizado. Los movimientos de tropas, a fin de acortar las extensas líneas del frente y la concentración de fuerzas iniciada hace cuatro semanas, está a punto de terminarse. Las formaciones húngaras que combatieron al sudeste de Voronej libraron las pasadas semanas luchas muy violentas. Después de los movimientos para acortar las líneas las tropas húngaras están capacitadas para una eficaz resistencia en las nuevas posiciones y, por tanto, están en condiciones más ventajosas.»—EFE.

Acciones de los aviones italianos

ROMA, 18.—Refiriéndose a la acción de los aviones italianos en el frente ruso, un enviado especial de la agencia Stefani informa lo siguiente: «Al lado de la aviación de combate, los aparatos de transporte han desempeñado un importante papel al asegurar el enlace entre las tropas de primera línea y la retaguardia. Los aviones de transporte, desafiando los peligros y las condiciones meteorológicas, han aprovisionado sin descanso a las fuerzas sitiadas o en retirada. Cuando no era posible aterrizar los aviones lanzaban su carga de medicinas, víveres y municiones desde escasa altura; y cuando podían tomar tierra, transportaban los heridos a los hospitales de la retaguardia.»—EFE.

Parte finlandés

HELSINKI, 18.—Comunicado militar finlandés: «La artillería de Kronstadt ha cañoneado la costa finlandesa, en la que ha ocasionado algunos daños. En los demás sectores del frente, actividad normal de reconocimiento. El enemigo ha tenido 20 muertos en un encuentro de patrullas en el istmo de Aunus.»—EFE.

Noticias de Asia

SHANGHAI, 18.—Las tropas japonesas avanzan con gran rapidez hacia Kaoan, cuartel general del tercer ejército reorganizado de Chung-King. Por otra parte, se anuncia que las tropas japonesas han ocupado la isla de Palichu, en el Yang-Tse-Kiang, operación con ocasión de la cual fueron dispersados 5.000 soldados chinos. Las tropas japonesas se disponen a cruzar a la orilla meridional del río. Algunos buques que huían de la isla con tropas de Chung-King a bordo han sido atacados por los aviones japoneses con fuego de ametralladora y bombas. Las tropas japonesas de la provincia de Kiangsi han ocupado las loca-

Parte nipón

TOKIO, 18.—El Gran Cuartel General japonés publica el comunicado siguiente: «Primero. En el espacio aéreo de las Islas Salomón la aviación naval japonesa derribó 64 aviones enemigos y destruyó otro más en el período comprendido desde el 10 al 15 de febrero. Nuestros aparatos operaron en colaboración con la D. C. A. Las pérdidas niponas ascienden a dos aviones. Además, fueron infligidos daños a varias instalaciones militares. Segundo. En el sudoeste del Pacífico la aviación y la D. C. A. japonesas derribaron cuatro aparatos enemigos y destruyeron a cinco desde el 1 al 15 de febrero. Las fuerzas aéreas niponas no han tenido pérdidas. Tercero. En el sector de las islas Aleutianas aviones japoneses, en colaboración con la D. C. A. del ejército y de la marina, han derribado o destruido siete aviones adversarios, desde el 10 al 15 de febrero, sin tener pérdidas por nuestra parte.»—EFE.

Se vende una novilla holandesa

segundo parto, de tres años, clase finísima, con su cría, hembra. Para tratar con Luciano en Gotarrendura (Avila).

Clinica de Calzado

Reparaciones en suela y goma. Especialidad en phillia. CASA GUERRAS. Plaza Santa Teresa, 14. Teléfono 357.

COMPRO

Cañas de Nogal, Roble y Castaño. Ofertas por escrito a V. GARCIA Turia, 62, VALENCIA.

SE VENDE

moto (marca MOTO CONFORT) cupo gasolina, 3,5 H. P. Para tratar con Félix de la Puente en Crespos (vila).

Se modifican las disposiciones vigentes reguladoras de la contribución sobre la renta

El «Boletín Oficial del Estado» publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Jefatura del Estado.—Ley por la que se modifican las disposiciones vigentes reguladoras de la contribución sobre la renta. En el preámbulo se dice que la modificación obedece a la supresión del impuesto de cédules personales, y es sólo para un sector privilegiado de la economía nacional, que va a disfrutar de las ventajas de una simplificación fiscal y de que se le grave por un solo concepto y en proporción conjunta, generalmente inferior a la actual, rentas que hasta ahora se hallaban sujetas a dos tributos; el impuesto de cédules personales y la contribución sobre renta. En el artículo primero de la parte dispositiva se señala la tarifa que ya ha sido hecha pública. En los demás artículos de la ley se exponen los párrafos con que quedan modificados otros artículos de la ley de 16 de diciembre de 1940, o se sustituye íntegramente el texto de dicha ley en otros artículos. De las dos disposiciones antes, en la primera se dice que los preceptos anteriores de esta ley serán aplicables a cuantas liquidaciones deban practicarse para la exacción de cuotas, a partir de la devengada en 31 de diciembre de 1942. Ley sobre beneficios extraordinarios. Entre otros extremos se dispone que la obligación de constituir la reserva que establece el artículo 1.º de la ley de 19 de septiembre de 1942, se amplía a todas las Socie-

dades con domicilio en España que estén sometidas a tributación por tarifa tercera de la contribución sobre las utilidades de la riqueza mobiliaria. La reserva obligatoria que constituyen las Sociedades figurará en el pasivo de los respectivos balances, en cuenta separada y bajo título especial. El importe de la reserva legal de referencia deberá estar materializado en el activo, en títulos de la Deuda, del Estado o del Tesoro, o en cuentas corrientes especiales de efectivo o en cuentas de ahorro, en la forma que reglamentariamente se determine. Quedará excluida de gravamen en su caso, por la contribución excepcional sobre beneficios extraordinarios, la parte de utilidades de cada ejercicio destinada a la citada reserva, en cuanto dicha parte no exceda del 10 por 100 del beneficio líquido del ejercicio y se cumplan las condiciones que, en orden a materialización y cumplimiento en cuentas se establece en la presente ley. El Jurado especial a que se refiere el artículo 11 de la ley de 17 de octubre de 1941 será competente para decidir si procede excluir, total o parcialmente, de la base impositiva de la contribución excepcional sobre beneficios extraordinarios, las cantidades que destinen las Empresas navieras a fondos de amortización extraordinaria de la supervaloración que representa la diferencia entre el valor atribuido en sus libros a las unidades de sus flotas adquiridas o construidas con posterioridad al 18 de julio de 1936, y el que a éstas correspondiese realizando la valoración a los precios de coste que regían en dicha fecha. La reducción no podrá exceder, en cada ejercicio, del 40 por 100 de la base impositiva.

No lo olvide

Si usted quiere calzar bien de ordinario igual que en fino en los CALZADOS GARCIA en Martín Carramolino.

¡ATENCIÓN!

Se compran aparato de sierra y báscula. Razón: Paseo de S. Roque, 30, bajo derecha.

lidades de Chu Kia-Chen y Feng-Kusun.—EFE.

Parte nipón

TOKIO, 18.—El Gran Cuartel General japonés publica el comunicado siguiente:

«Primero. En el espacio aéreo de las Islas Salomón la aviación naval japonesa derribó 64 aviones enemigos y destruyó otro más en el período comprendido desde el 10 al 15 de febrero. Nuestros aparatos operaron en colaboración con la D. C. A. Las pérdidas niponas ascienden a dos aviones. Además, fueron infligidos daños a varias instalaciones militares. Segundo. En el sudoeste del Pacífico la aviación y la D. C. A. japonesas derribaron cuatro aparatos enemigos y destruyeron a cinco desde el 1 al 15 de febrero. Las fuerzas aéreas niponas no han tenido pérdidas. Tercero. En el sector de las islas Aleutianas aviones japoneses, en colaboración con la D. C. A. del ejército y de la marina, han derribado o destruido siete aviones adversarios, desde el 10 al 15 de febrero, sin tener pérdidas por nuestra parte.»—EFE.

A PLAZOS solicite el envío del «Diccionario Enciclopédico Ilustrado»

1.431 páginas, 80.000 artículos, 1.300 grabados, 600 retratos, 100 cuadros. 10 pesetas contra entrega a reembolso y seis mensualidades de 5 pesetas. Al contado 32/50. Facilitamos toda clase de libros al contado y a plazos. Solicite catálogo. Crédito Editorial Segundo Pire. Muros de Nalón (Oviedo). Faltan agentes.

«Páginas guerreras»

de NAZARIO S. LÓPEZ «Nazariete». El libro de estilo poético y vibrante que ensalza líricamente Avila, Segovia y la comarca de Arenas. El mejor libro sobre el Alzamiento en toda la Península, en Avila y pueblos del Barranco. Pídale a reembolso a ELYTE, Arenas de San Pedro.

JULIO LASTRAS CANTERO y MARMOLISTA

Encarnación (Carretera) del Cementerio. Se hacen toda clase de trabajos en piedra de mármol y granito.

MOTORES


y Transformadores, nuevos, garantizados. Existencia en todas potencias y características. Precios especiales para revendedores. ELU, Maquinaria Eléctrica, S. L. Teléfono 23. Durango, BILBAO.

MANICURA - MAQUILLADORA

en 15 días. Ambos cursos correspondencia 75 pesetas, Programa, dos. Apartado 100. ELDA.

Sánchez Prieto MEDICO

Pl. Vendramen-5118



Quando su estómago funcione mal...

...no tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de acidez y dolor de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO

del Dr. Vicente


VENTA EN FARMACIAS

(Censura Sanitaria núm. 50)

CONSIGA UN BUEN EMPLEO

bien remunerado y de gran porvenir estudiando cómodamente en su casa sin dejar sus ocupaciones, en sus ratos libres, con reducidísimo coste y con el mínimo esfuerzo nuestro curso de CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA claro, sencillo, al alcance de cualquier inteligencia. Pídanos ahora mismo folleto gratis con detalles y condiciones.

ATECO - APARTADO 1043 - MADRID



BARACHOL

Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos.

Consejo Sanitario núm. 1.151

Campaña "Pro Seminario" en Piedrahita

En el pueblo de Piedrahita se celebrará durante los días 20 y 21 de corriente mes la inauguración de la Campaña "Pro Seminario", con arreglo al siguiente programa:

DIA 20

A las ocho de la tarde, en el Centro de la Juventud masculina de Acción Católica, Charla para el elemento masculino juvenil de Piedrahita, por el muy ilustre señor rector del Seminario. Los seminaristas que le acompañan intervendrán con cantos regionales.

DIA 21

A las ocho y media de la mañana, en la parroquia de la Asunción de Nuestra Señora, Misa de Comunión, dialogada y con canto.

A las once, en la citada parroquia, Misa cantada. Los seminaristas ejecutarán la misa «Fens bonitatis» Gregoriana.

A continuación en la misma iglesia Acto Catequístico Vocacionista, para todos los niños de Piedrahita.

A las tres y media de la tarde, en el Teatro «España», Gran acto público.

1) «Christus vincit», por los seminaristas.

2) «Valor social del sacerdote», por un representante de la A. C. de Piedrahita.

3) «Dignidad sacerdotal», por don Julio Martín, del Seminario.

4) Saludo del señor rector del Seminario.

5) Breves palabras del señor párroco arcipreste.

Se amenizará el acto con cantos regionales.

A las siete y media, Hora Santa que dirigirá nuestro señor rector. Cantarán los seminaristas.

PÉRDIDA

De Dispensario a Av. de Portugal, broche marfil, representando silla de montar con estribos de plata. Se agradecerá su devolución en Solís 1.

Ayuntamiento de Avila ANUNCIO

En la Secretaría del Ayuntamiento se halla de manifiesto, por término de diez días, el proyecto del Reglamento aprobado por la Corporación para el Servicio del Abastecimiento de Aguas.

Se hace constar que las tarifas que figuran en el mismo son las que vienen aplicándose desde la fundación del mismo sin que hayan sufrido modificación alguna.

SE VENDE casa en Avila, calle céntrica y apropiada para negocio. Para tratar, con Manuel Fernández, procurador de esta Ciudad.

SANATORIO QUIRURGICO "San Francisco Javier" CANDELEDA

Dr. García Funcaste
Maternólogo por oposición, de Instituto Provincial de Avila.
Consulta: los jueves de una a dos en San Juan de la Cruz, 12.

¡Santiago, y cierra, España!, fué el grito irresistible que hizo posible nuestra epopeya; ocho veces secular. No olvidemos su eficacia, y para reavivar nuestra fortaleza histórica visitemos, como humildes peregrinos, el sepulcro glorioso de nuestro Padre en la Fe, durante el presente Año Santo compostelano.

SILMA S. A.
(SUCURSAL)
ALMACEN DE CARBONES
SE SIRVE A DOMICILIO
San Juan de la Cruz, 17. AVILA

EL DIARIO DE AVILA

REDACCION Y ADMINISTRACION
Plaza del Teniente Arévalo número 7.
TELEFONO 24 APARTADO 8

El camarada Mayor- Encinar, delegado provincial de la Vicesecretaría de Educación Popular

En la tarde de hoy ha tomado posesión del cargo de delegado provincial de la Vicesecretaría de Educación Popular el camarada José Mayor Encinar. Le entregó el Departamento el camarada Emilio Macho, quien al cesar a petición propia en la Delegación, recabó para el nuevo delegado por parte del personal dependiente de la Vicesecretaría la colaboración entusiasta y leal que a él le había sido prestada. Felicitamos a nuestro querido compañero en la Prensa, camarada Mayor Encinar, deseándole grandes éxitos en la nueva e importante misión que le ha sido confiada.

DENUNCIAS

Por malos tratos

La Guardia Civil de El Tiemblo, ha denunciado al vecino del mismo, Angel Arévalo López, por maltratar de obra a la menor y convecina suya, Benita Fraile Candil, de 15 años, a la que golpeó con un palo cuando apacentaba unas cabezas de ganado cabrío en una finca propiedad del padre del denunciado.

Por pastoreo furtivo

La Guardia Civil de Estado de las Navas, ha denunciado a los naturales y vecinos de las Navas del Marqués, Feliciano Sanz Segovia y Vicente Pablo García, por apacentar ganado cabrío y vacuno respectivamente, en terrenos propiedad de la «Unión Resinera Española», sin la debida autorización.

—Por la Guardia Civil de Navaluenga ha sido denunciado Doroteo Arganda Jiménez, vecino del mismo pueblo, por apacentar en una finca, más cabezas de ganado cabrío de las que tiene autorizadas.

—Por cuidar de ganado que se hallaba pastando en una propiedad particular sin el permiso correspondiente, la Guardia Civil de Burgo de Osma, ha denunciado a Hilario Martín Villar, vecino de dicho pueblo.

Por infracción a la ley de caza

La Guardia Civil de Cabezas del Villar, ha denunciado al vecino del mismo, Angel Crespo Valverde.

Recogida de papel

En distintas notas publicadas en la Prensa se ha proclamado la necesidad de recoger y guardar el papel de desperdicio, archivo, periódicos y recortes y entregarlos a la Sección Femenina que se ha encargado de ese servicio pensando en los intereses de la Patria. El último jueves de cada mes se verifica esa recogida; pero los centros, oficinas, escuelas, colegios y particulares que no quisieran esperar ese día, deben avisar a la Sección Femenina que lo recogerá a domicilio en cuanto se le avise.

No es preciso ponderar la importancia que tiene esa recogida; en las actuales circunstancias es inmensa. Por eso apelamos al patriotismo de todos para que no consentan se destruya sin provecho el más pequeño trozo de papel.

Piensa lector en el papel que se pierde y en que recogido resolvería el gravísimo problema de fabricar papel nuevo sin gastar en comprar la primera materia al extranjero.

Guarda todo papel, pequeño, grande, sucio, limpio, escrito o blanco y entrégalo. Así sirves a España.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. SECCION FEMENINA

El partido de hockey del domingo

Hay que convencer al público avilense que no sólo el fútbol constituye el deporte nacional, como lo demuestra la afición que se ha despertado por el baloncesto, después de los innumerables triunfos obtenidos por el Club Gredos y el cinco de la Sección Femenina, y para dar un realce al deporte en nuestra capital el próximo domingo celebrará en el campo de deportes de la Academia de Intendencia (Pradillo), un interesante encuentro de «hockey» entre los equipos femeninos de Segovia y Avila correspondiente a la primera jornada del IV Campeonato nacional de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Nuestro equipo local hará su presentación en la pista del campo de deportes con la siguiente alineación: Ochoa, Jiménez, Fernández, Córdoba, La Puente, Cid, Liras, Marina, M. Luisa Pérez, Eduvina, Hernández. Reservas: Leoncia, Cividanes. Árbitro, entrenador: Aribas.

El equipo de Segovia se alineará de la siguiente forma: Calleja, Mer-

cedes, Romero, Herrero, Concha-Gil, Araceli, Dueñas, Josefina, Lucía, Angelita. Reservas: Antonia, Herrero. Árbitro, entrenador: Crespo.

Dada la rivalidad de los «once» el partido promete ser interesante, como lo prueba el numeroso pedido de localidades, para presenciar el magnífico encuentro.

Carnet de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Aprobado por la Secretaría General del Movimiento el carnet definitivo que ha de garantizar la personalidad de los afiliados a Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. en su calidad de Militantes o Adheridos y teniendo el propósito de que su confección y entrega sea inmediata, se ordena a todos los afiliados a la Jefatura Local de Avila, procedan a hacer entrega en esta Secretaría Provincial de dos fotografías tamaño carnet de 4 por 6 centímetros aproximadamente, en fondo blanco, sin arrugas ni manchas, en unión de cinco pesetas, importe del referido carnet definitivo.

DE SOCIEDAD

Ascenso

Ha sido ascendido a teniente coronel el comandante jefe de los Servicios de Sanidad Militar de esta plaza, don Juan Chagüaceda Villabrille.

Felicitamos cordialmente a nuestro querido amigo, deseándole muchas satisfacciones en su nuevo empleo.

Natalicios

Ha dado a luz felizmente una niña la señora del prestigioso doctor don Darío Herrero (nacida Sonsoles Pérez).

—Asistida por el reputado doctor Gómez Portado, ha dado a luz felizmente un niño, en Arévalo, la esposa del maestro nacional de dicha localidad, don Florencio García Robledo (nacida Eloisa Muñoz). Enhorabuena a ambas familias.

Viajeros

Con el fin de visitar a su esposa que se halla en Madrid en plan de restablecimiento, ha salido para la Capital de España el abogado don Eduardo Ruiz Ayúcar.

—Ha regresado de Asturias el secretario local de F. E. T. y de las J. O. N. S., don José Tomé Bustillo acompañado de su esposa.

Aniversario

Esta mañana se han celebrado sufragios en templos de esta Ciudad, San Bartolomé de Pinares, Cebreros y Navalacán, por el eterno descanso del alma de doña Ricarda de Blas Martín, con motivo de cumplirse el tercer aniversario de su fallecimiento.

Reiteramos la expresión de nuestro sentimiento a su esposo, don Florentino Herradón, comisario jefe de la Policía Gubernativa de esta Ciudad, y demás familia.

Julio López Esteve

MEDICINA GENERAL
SAN ROQUE, 4

Frente de Juventudes

Donativo entregado

El conocido árbitro internacional de Fútbol, don Pedro Escartín, ha donado a esta Delegación Provincial del Frente de Juventudes 20 ejemplares del libro «Reglamento de Fútbol» comentado por dicho árbitro.

En nombre de nuestros camaradas agradecemos esta atención que ha tenido con el Frente de Juventudes de Avila.

¡Españoles: en Compostela nos espera, este año jubilar, nuestro Padre en la Fe, ansioso de robustecer nuestro espíritu y nuestro brazo.

Impresos, cuartillas, estuches de cartas, cuadernos, papelería y librería en general

LUIS TORRALBA

Plaza de la Victoria, 15. AVILA

Una ciudad sanitaria en VALENCIA

En Bilbao es detenido un peligroso criminal rojo

VALENCIA.—El director general de Sanidad, doctor Palanca, que ha regresado esta mañana de Castellón, ha inaugurado el establecimiento de Inspección Médico-Escolar, situado en el Instituto de Ortopedia. Asistieron al acto el capitán general, el gobernador civil, el jefe provincial del Movimiento, alcalde, coronel jefe de Sanidad y otras autoridades y jerarquías, así como numerosos médicos de Valencia. Después de la bendición de los locales, los visitantes recorrieron las diversas dependencias sanitarias. A continuación se inauguraron los Servicios Municipales de Higiene de los poblados marítimos.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Bailly-Baillière - Riera)
Edición de 1943
En preparación

MÁS DE 3.500.000 DATOS
54 MAPAS PROVINCIALES

Relación completa por riguroso orden alfabético del Comercio, Industria, Profesiones, etc. de España y Posesiones

Precio de un ejemplar encuadernado en CUATRO TOMOS (por suscripción)

DOSCIENTAS CINCUENTA Ptas.

A cuantos interese esta edición recomendamos cursen sus pedidos con urgencia, ya que en breve quedará cerrada la suscripción

Anuarios Bailly-Baillière y Riera Reunidos, S. A.
Enrique Granados, 86 y 88 - BARCELONA

LA DIVISION AZUL

se distingue en un victorioso
contraataque

En la región del Kubán comienza el deshielo

BERLIN.—Los soldados españoles de la División Azul se han distinguido en un contraataque que permitió cercar a un grupo enemigo que fué aniquilado después.—EFE.

Comunicado alemán

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER.—El Alto Mando alemán da cuenta de que en la región del Kubán ha comenzado el deshielo. En el curso del ataque al sur de Novorosiok tuvo lugar un nuevo avance. En el curso del Don fué rechazado el enemigo. La aviación actuó con eficacia. En los combates del Lago Ilmen el enemigo sufrió graves pérdidas. Han fracasado los intentos enemigos de ruptura del frente en el lago Ladoga. La División

Azul Española de Voluntarios participó con éxito en estas operaciones.

En Túnez continuaron las operaciones con éxito. Formaciones aéreas atacaron un convoy enemigo en el mar, alcanzando a varias unidades.

Aviones británicos han atacado el territorio alemán causando pérdidas a la población civil. Nueve de los bombarderos asaltantes fueron derribados.—EFE.

Inminente batalla en Túnez

ARGEL.—Una inminente gran batalla parece que va a desarrollarse en Túnez donde el octavo Ejército se dispone al ataque de la Línea Mareth recientemente reforzada por las tropas italianas, según anuncia radio Argel.—EFE.

ULTIMA HORA

Un eclipse de luna será visible esta noche en España

MADRID.—Un eclipse de luna será visible esta noche en España a las dos horas, cuarenta y tres minutos y seis segundos. El último contacto con la penumbra tendrá lugar a las ocho horas treinta y dos minutos y tres segundos, hora del meridiano de Greenwich.—(Cifra).

La enfermedad de Churchill

LONDRES.—El primer ministro británico padece afección de las vías respiratorias.—EFE.

El estado de Ghandi

NUEVA DELHI.—El primogénito de Ghandi ha salido para Puna para ver a su padre que declina.—EFE.

asinado, en unión de otro individuo a un aviador nacional que cayó con su aparato en territorio rojo.

Igualmente se le acusa de desvalijar los cadáveres de las personas de derechas asesinadas y de la detención de otras personas de la misma ideología, así como de hacer fuego con una ametralladora instalada en el centro de la capital.

A la entrada de las fuerzas nacionales f. é detenido, pero consiguió fugarse y pasar nuevamente al campo marxista.

En el expediente que se le sigue aparecen complicados su mujer, Julia Calvo Alonso, y José Arrondo García, que también han sido detenidos y puesto a disposición de las autoridades militares.—(Cifra.)

Labriego granadino asaltado por dos orangutanes

GRANADA.—El «Ideal» de Granada publica hoy una curiosa y pintoresca información. Dice que José Solá Gómez, vecino de Huéscar, labrador de un cortijo, fué asaltado por dos orangutanes, que le salieron al camino cuando se dirigía a otro cortijo de aquellos contornos durante la noche. Los dos animales estaban de pie. Uno de ellos se le acercó y le acarició, emitió un grito y los dos desaparecieron sin hacerle el menor daño. Lo avanzado de la noche, el lugar del paraje y la presencia de los animales le produjo tal pánico, que salió corriendo como una exhalación con dirección al cortijo, donde vive una hija suya. Seguidamente ha tenido que guardar cama, enfermo por la impresión recibida. El corresponsal del periódico en Huéscar agrega que hace tiempo vienen apareciendo reses degolladas por animales que no saben cuáles puedan ser.

El doctor Palanca regresó esta noche a Madrid en el expreso.—CIFRA.

Detención de un pájaro de cuenta

BILBAO.—La Policía tuvo noticias de que se encontraba en Bilbao un peligroso elemento rojo que había participado en numerosos crímenes durante la dominación rojoseparatista, y que se ocultaba bajo un nombre supuesto.

Detenido, resultó llamarse Félix Moro, de treinta y nueve años de edad.

Diversas personas que fueron llamadas a declarar han reconocido a este individuo como uno de los que capitaneaban los grupos rojos que el día 4 de enero de 1937 asaltaron las cárceles, día en el que fueron asesinados más de 200 patriotas.

Félix Moro arrojó bombas al patio central de la cárcel de Larrinaga. Se le acusa también de haber ase-

A. BALLESTEROS MÉDICO

Piel, sífilis y venéreo
Consulta de cuatro a ocho
Calle de Santo Tomé, número 4